

Podiumsplatz für Dylan Pereira bei den 24 Stunden von Dubai

Hervorragender Saisonauftakt für Dylan Pereira: Beim stark besetzten 24-Stunden-Rennen von Dubai belegte der Luxemburger in der GT3-Pro-Am Kategorie zusammen mit den drei russischen Amateur-Piloten Andrey Mukovoz, Stanislav Sidoruk und Sergey Peregudov den dritten Platz. In der Gesamtwertung erreichte das Quartett den 12. Rang.

„Es ist ein gutes Ergebnis – wenn man mir das vorhergesagt hätte, hätte ich es sofort unterschrieben“, meinte Pereira. „Im Nachhinein muss ich allerdings sagen, dass sogar noch mehr drin gewesen wäre, denn wir hatten zwischendurch doch ein paar technische Probleme, die uns etwas zurückgeworfen haben.“ Der 24-Jährige war der mit Abstand schnellste Fahrer im Porsche 911 GT3 R mit der Nummer 93, fuhr vor allem in der Nacht einige eindrucksvolle Stints: „Dass ich teilweise schneller unterwegs war als die späteren Sieger, das gibt mir natürlich ein gutes Gefühl. Ich freue mich aber vor allem auch, dass die Zusammenarbeit von drei Teams, Lechner Racing, DUWO aus Luxemburg und Herberth Motorsport, die diesen Einsatz erst möglich gemacht hat, so gut funktioniert hat.“

Die 24 Stunden von Dubai bedeuten für die Piloten eine ganz besondere Herausforderung: „In mancher Beziehung ist dieses Rennen sogar schwieriger als die 24 Stunden von Le Mans. Denn hier sind statt wie dort 60 Autos 80 unterwegs – auf einer Strecke, die deutlich weniger als halb so lang ist“, sagt Pereira. „Das bedeutet unglaublich viele Überholmanöver – manchmal überholt man 15 Autos in einer Runde. Und einige der Amateure sind dabei auch ein bisschen unberechenbar, fahren Linien, die man nie erwarten würde.“ Insofern sei es schon ein großer Erfolg, „dass wir alle da ohne größere Probleme durchgekommen sind. Es gab nur ein paar Kratzer am Auto – mehr nicht!“

Podium pour Dylan Pereira aux 24 Heures de Dubaï

Début de saison en fanfare pour Dylan Pereira: lors des 24 heures de Dubaï, une course très disputée, le Luxembourgeois a pris la troisième place dans la catégorie GT3 Pro-Am avec les trois pilotes amateurs russes Andrey Mukovoz, Stanislav Sidoruk et Sergey Peregudov. Au classement général, le quatuor s'est classé 12e.

"C'est un bon résultat - si on me l'avait dit avant, je l'aurais signé tout de suite", a déclaré Pereira. "Mais avec le recul, je dois dire que nous aurions pu faire encore mieux, car nous avons eu quelques problèmes techniques entre-temps, qui nous ont fait prendre du retard". Le pilote de 24 ans a été de loin le plus rapide au volant de la Porsche 911 GT3 R numéro 93, et a effectué quelques relais impressionnants, notamment la nuit : "Le fait que j'ai parfois roulé plus vite que les futurs vainqueurs me donne bien sûr un bon sentiment. Mais je suis surtout heureux que la collaboration entre trois équipes, Lechner Racing, DUWO du Luxembourg et Herberth Motorsport, qui a rendu cet engagement possible, ait si bien fonctionné".

Les 24 heures de Dubaï représentent un défi tout particulier pour les pilotes : "À certains égards, cette course est même plus difficile que les 24 heures du Mans. Car ici, au lieu de 60 voitures, il y en a 80, sur un circuit qui fait nettement moins de la moitié de sa longueur", explique Pereira. "Cela signifie un nombre incroyable de dépassements - on dépasse parfois 15 voitures en un seul tour. Et certains amateurs sont alors un peu imprévisibles, ils suivent des lignes auxquelles on ne s'attendrait jamais". En ce sens, c'est déjà une grande réussite "que nous soyons tous passés sans trop de problèmes. Il n'y a eu que quelques égratignures sur la voiture - c'est tout" !

16.01.2022

Pódio para Dylan Pereira nas 24 Horas do Dubai

Forte início de temporada para Dylan Pereira: Nas fortemente disputadas 24 Horas do Dubai, o luxemburguês/português terminou em terceiro lugar na categoria GT3 Pro-Am juntamente com os três pilotos amadores russos Andrey Mukovoz, Stanislav Sidoruk e Sergey Peregudov. O quarteto terminou em 12º lugar no total.

"É um bom resultado - se me tivessem dito isso antes, tê-lo-ia assinado imediatamente", disse Pereira. "Em retrospectiva, porém, devo dizer que ainda mais teria sido possível, porque tivemos alguns problemas técnicos no meio, o que nos fez recuar um pouco". O jovem de 24 anos foi de longe o piloto mais rápido no número 93 Porsche 911 GT3 R e fez alguns stints impressionantes, especialmente durante a noite: "O facto de eu ser por vezes mais rápido do que os eventuais vencedores dá-me obviamente uma boa sensação. Mas também estou particularmente satisfeito que a cooperação entre três equipas, Lechner Racing, DUWO do Luxemburgo e Herberth Motorsport, que tornou esta corrida possível em primeiro lugar, tenha funcionado tão bem".

As 24 Horas do Dubai representam um desafio muito especial para os pilotos: "Em alguns aspectos, esta corrida é ainda mais difícil do que as 24 Horas de Le Mans. Porque aqui, em vez de 60 carros, há 80 correndo - numa pista que é significativamente menos de metade do comprimento", diz Pereira. "Isso significa um número incrível de manobras de ultrapassagem - por vezes ultrapassamos 15 carros numa única volta. E alguns dos amadores são também um pouco imprevisíveis, fazem linhas de condução que nunca se esperaria". A este respeito, foi um grande sucesso "que todos nos conseguimos passar sem grandes problemas. Houve apenas alguns arranhões no carro - nada mais!"

16.01.2022

